PRESSEMITTEILUNG

Sperrfrist bis heute 18:30 Uhr

internationale hofer filmtage

25. - 30. Oktober 2022 plus7streamdays

München, 18. November 2022

Publikums-Kurzfilmpreis der Stadt Hof 2022

Nachdem der Filmpreis der Stadt Hof 2022 an die Regisseurin Aelrun Goette vergeben und Elisabeth Kratzer für ihren Film ANGELIQUE mit dem Jury-Kurzfilmpreis der Stadt Hof ausgezeichnet wurde, gehen nun die 56. Internationalen Hofer Filmtage mit der Vergabe des letzten Filmpreises, des Publikums-Kurzfilmpreises der Stadt Hof, mit dem heutigen Tag zu Ende.

Der mit 2.500 Euro dotierte Publikums-Kurzfilmpreis der Stadt Hof 2022 geht an den Film

TAXIMANN von Leander Behal

Schon bei den Vorführungen in Hof wurde TAXIMANN (9min.), die Geschichte der Begegnung einer gestrandeten Alkoholikerin und eines mysteriösen Taxifahrers, die sich auf einen Roadtrip der etwas anderen Art begeben, begeistert von den Zuschauern aufgenommen. Auch die beiden Darsteller*innen, Michaela Behal und Lee Reimers, wurden sofort ins Herz geschlossen. Sowohl in der Abstimmung vor Ort im Kino als auch digital auf HoF on Demand belegte der Film den ersten Platz, gefolgt von TRIUMPH DES SCHAUSPIELERS von Daniel Holzberg.

Der Publikums-Kurzfilmpreis der Stadt Hof 2022 wurde virtuell am Freitag, 18.11.2022 um 18:00 Uhr via Live-Stream an Leander Behal vergeben, unter Teilnahme von Eva Döhla, Oberbürgermeisterin der Stadt Hof, Peter Nürmberger, Kulturreferent der Stadt Hof, und Thorsten Schaumann, Künstlerischer Leiter der Hofer Filmtage.

Wir gratulieren Regisseur Leander Behal, Absolvent der Filmakademie Baden-Württemberg, sehr herzlich und freuen uns auf weitere Filme von ihm!

Mit vielen Grüßen Ana Radica und das Filmtage Team

www.hofer-filmtage.com 57. Internationale Hofer Filmtage 24. – 29. Oktober 2023

